

Apoyan en Puerto Rico Nobel de la Paz para brigada médica cubana



brigada médica cubana

San Juan, 1 feb (RHC) El Comité de Solidaridad con Cuba (CSC) en Puerto Rico apoya el Premio Nobel de la Paz para la Brigada Médica Henry Reeve por su labor a través en diversos países.

Maribel Morales Robles y Deborah B. Santana, representantes del CSC en la Red Continental de Solidaridad con Cuba, y activistas de la Brigada Juan Rius Rivera de Puerto Rico expresaron que tras unirse a la iniciativa seguirán dando a conocer la labor de los brigadistas médicos cubanos por el mundo.

Las nominaciones para el Nobel de la Paz de 2021 cerraron este 31 de enero y el ganador se anunciará en octubre de 2021.

'Nuestra campaña de divulgación y apoyo no terminará después de este mes, continuaremos dando a conocer el trabajo desinteresado y altruista de la Brigada Médica Cubana Henry Reeve', expresaron a partir de los principios de solidaridad que unen a los pueblos de Puerto Rico y Cuba.

Resaltaron que algo aún más importante es dar a conocer cómo un país bloqueado, con escasos recursos pero lleno de humanidad, ha demostrado a un mundo que se tambalea debido a la Covid-19, de qué se trata la solidaridad global. Cuba salva vidas no importa el lugar del mundo donde tengan que ir sus profesionales médicos, Asia, África, Italia, España, América del Sur, el Caribe, América Central y otros.

Revelaron que diferentes personalidades y organizaciones en Puerto Rico se han unido a esta campaña a favor de la Brigada Médica Henry Reeve, como la senadora María de Lourdes Santiago, del Partido Independentista Puertorriqueño, y el expresidente de la Asociación Médicos de Puerto Rico Eladio Santos Aponte.

Mencionaron también a la portavoz del Comité de Timón de Madres y Padres de Educación Especial, María del Carmen Warren, así como profesores universitarios, economista, artistas y activistas sociales.

'Confiamos que por toda su valerosa gesta en salvar vidas en las diferentes situaciones como huracanes, terremotos, ébola y la pandemia de Covid-19 se le otorgue tal distinción', dijeron.

Morales Robles y Santana ratificaron, a nombre de la campaña en la Red Continental de Solidaridad con Cuba y activistas de la Brigada Juan Rius Rivera de Puerto Rico, el apoyo a la mayor de las Antillas. (Tomado de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/246279-apoyan-en-puerto-rico-nobel-de-la-paz-para-brigada-medica-cubana>



Radio Habana Cuba